



Berfoto Bersama di Depan Kampus Thammasat University Thailand

# Fisipol Unja Jalin Kerja Sama di Bidang Pendidikan

**\* Dalam rangka Menuju ASEAN Community 2015**

JAMBI - ASEAN Community merupakan suatu cita-cita dari negara yang tergabung dalam organisasi ASEAN. Untuk membentuk suatu masyarakat yang damai, harmonis, makmur, sejahtera dan terintegrasi di wilayah ASEAN.

ASEAN Socio-Cultural Community (Komunitas Sosial Budaya ASEAN) di bidang pendidikan merupakan salah satu pilar yang ingin dibangun ASEAN dalam rangka ASEAN Community 2015. Seiring dengan dua pilar utama lainnya, yaitu pilar ASEAN Security Community dan ASEAN Economic Community.

ASEAN Community 2015 memberikan pengaruh bagi sektor pendidikan di Indonesia, khususnya bagi perguruan tinggi di Indonesia. Kompetisi pada perguruan tinggi tidak lagi hanya diantara perguruan tinggi di Indonesia, namun sudah meliputi perguruan tinggi di regional ASEAN.

Begitu juga dengan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Jambi harus mempersiapkan diri dalam menghadapi ASEAN single market, dan berkompetisi dalam peningkatan mutu dalam

mewujudkan Tri Dharma Perguruan Tinggi.

"Sebagai wujud dalam persiapan menghadapi pasar bebas di kawasan ASEAN dan peningkatan kapasitas SDM dari Civitas Akademika Fisipol Unja, maka perlu menentukan dan melakukan langkah-langkah strategis memaksimalkan peluang ASEAN Community 2015. Dengan melakukan kerja sama dengan perguruan tinggi di regional ASEAN," kata Dekan Fisipol Unja, Dr. Husin Ilyas, SH, MH.

Kerja sama yang dilakukan Fisipol Unja di bidang pendidikan dalam rangka menuju ASEAN Community 2015, diawali dengan penandatanganan Letter of Agreement (LoA) antara Dean Faculty of Social Work and Social Welfare Huachiew Chalempraket University (HCU) Thailand Mrs Nuanyai Watanakoon, dan Dekan Fisipol Unja Dr. Husin Ilyas, SH, MH.

Kerja sama itu disaksikan Rektor Huachiew Chalempraket University Prachak Poomwise, Ph.D, pada 21 Mei 2014, di Gedung Rektorat Huachiew Chalempraket University Thailand.

Substansi kerja sama, meliputi pengajaran, penelitian bersama, publikasi ilmiah, dan pertukaran

mahasiswa. Selain itu, esoknya, di Faculty of Political Science Thammasat University Thailand dilakukan pula inisiasi jalinan kerja sama antara Faculty of Social and Politic Thammasat University dengan Fisipol Unja, melalui diskusi antara Dean of Faculty of Political Science Supasawad Chardchawarn, Ph.D., dan Associate Dean for International Affair Virot Ali.

Komunikasi lanjutan yang efektif antara kedua belah pihak diharapkan Letter of Agreement (LoA) dapat segera direalisasikan dalam waktu dekat. Realisasi penandatanganan LoA antara Fisipol Unja dengan Faculty of Social Work and Social Welfare Huachiew Chalempraket University (HCU) Thailand, dan Rintisan LoA dengan Faculty of Political Science Thammasat University tidak dapat dilepaskan dari dukungan penuh dari Fakultas Hukum Unja.

Makanya, ucapan terima kasih disampaikan pada Dekan Fakultas Hukum Unja Taufik Yahya, SH MH beserta jajarannya atas segala fasilitas yang telah dilakukan dalam rangka terwujudnya kegiatan kerja sama di bidang pendidikan ini. (adv)



Dekan, Wakil Dekan &amp; Ketua Prodi S3 Social Work and Social Welfare HCU



Penandatanganan LoA antara Dekan FISIPOL UNJA dengan Dean Faculty Social Work and Social Welfare HCU



Mrs. Nuanyai Watanakoon, Dean FISIPOL HCU dan Dr. Husin Ilyas, SH, MH., Dekan FISIPOL UNJA



Dekan, wakil Dekan, ketua Prodi S3 FISIPOL HCU dengan Dekan dan Wakil Dekan FISIPOL UNJA



Foto Bersama di Kampus FISIPOL Thammasat University



Pemberian Cenderamata dari Dekan FISIPOL UNJA kepada Dekan Faculty Social of Thammasat University



Foto Bersama Jajaran Dekan, Wakil Dekan FISIPOL UNJA dengan FISIPOL Thammasat University Thailand